
１、交流センターにグランドピアノ設置を 
 
嵐山町の社会教育の場に、グランドピアノが設置されていない。音楽を愛好する方も多く、
残念である。北部交流センターには、ステージのあるホールがある。グランドピアノの設置
について考えを聞く。 
 
 
２、学童保育の指定管者制度への移行について 
(1) 学童保育の（株）シダックスへの指定管理移行は、10月だが、移行への準備・指導員体
制について聞く。 
(2) 公契約条例はないが、現指導員の身分と現給与体系の継続を聞く。 
 
 
３災害対策について 
嵐山町での自然災害は、地震、気候変動による豪雨・土砂災害、高温による農業被害・熱中
症がある。地震被害は防災訓練等が位置付けられた。 
(1) 減災対策として、危険な場所・倒壊の心配のあるブロック塀・河川や水路の確認を地域
で位置付ける事業実施を聞く。 
(2) 熱中症対策として小中学生の登下校・部活動実施等の判断について聞く。 
(3) ＳＮＳを活用した町民の災害状況の情報交換の設置について。 
(4) 災害ゴミ処理計画策定の進捗・課題を聞く。災害ゴミ処理計画は、現実的なものとして
有効か。 
 
 
４、花見台工業団地について、 
 
(1) 企業局より花見台工業団地拡張張のエントリー企業募集が始まった。町長はどのような
部門の事業を希望しているか。 
(2) 地域循環型経済を担う事業が将来地域経済に効果が高いと考えるがいかがか。 
 
 
５、埼玉中部資源循環組合及び小川地区衛生組合のゴミ処理について 
(1) 埼玉中部資源循環組合の現状と課題。 
(2) 小川地区衛生組合自治体は、吉見町では遠距離すぎ、財政困難に陥る。稼働後の嵐山町
の財政計画に対してのゴミ処理経費比率の予測を聞く。 
(3) 稼働後の小川地区衛生組合のゴミ処理費についての予測・収集運搬についての方向を聞



く。 
(4) 埼玉中部資源循環組合議会に資源循環センター整備・運営事業者選定委員会条例の制定
を上程しなかった理由と今後について。 
(5) ７月１０日開催の組合幹事会で提示された上記委員会条例は、委員会非公開・会議録非
公開・資料非公開であるが、その理由及び、この条例で事業の公正性チェックを不可能にす
る理由を聞く。 
(6) 今後の構成市町村の経費として訴訟リスクの予測を聞く。ＤＢＯ方式事業者との契約は
損害賠償が発生する。契約額に対する比率・９市町村の負担割合、用地は資産として残るが
考えを聞く。 


